
　明けましておめでとうございます。
　市民の皆様には、希望に満ちた平成28年の新春を
晴れやかにお迎えのことと心よりお慶び申し上げま
す。また、日頃より議会運営につきまして、深いご
理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。
　昨年は、日本に甚大な被害をもたらした台風が何
度も発生し、市議会としましても、防災減災対策、
安心・安全なまちづくりは重要課題であり、議員研
修等を通じて碧南市の防災のあり方等を議員一人ひ
とりが認識をしているところです。
　また、昨年は平成26年10月に施行しました碧南市
議会議会基本条例に基づく制度の見直しと改革に関
する事項につきまして、議会基本条例推進特別委員
会を設置し、協議を進めてきました。
　その結果、多くの事項につきまして見直しを行う
ことができたと実感しています。今年も昨年に引き
続き、碧南市議会基本条例の理念であります住民を
代表する唯一の議事機関として強い責任感を持って、
市民の負託にこたえるよう全力で議会活動に取り組
むとともに、議会の見える化を進めて行く所存であ
ります。
　市民の皆様におかれましても、今後の市政、議会
運営に、これまで以上の関心を持っていただきます
ようお願いを申し上げます。
　年のはじめにあたり、皆様にとって飛躍の年とな
ることをご祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせ
ていただきます。

碧南市長

禰冝田　政信

　明けましておめでとうございます。
　市民の皆様には、平成28年の清々しい新春をお健
やかにお迎えのことと、お慶び申し上げます。
　わが国では、急速な少子高齢化及び人口減少に歯
止めをかけるとともに、東京圏への一極集中の是正
を目的とした、まち・ひと・しごと創生法が施行さ
れました。これを踏まえ、本市においてもまち・ひ
と・しごと創生総合戦略推進会議を設置し、碧南市
版総合戦略を策定中ですが、今後の到来が予測され
る人口減少社会においても、本市が進化し続けるた
めの「種まき」として、更なる産業基盤の充実や定
住促進に向けた住環境整備、福祉施策などの諸事業
に全力を尽くして取り組んでまいります。
　また昨年、関東東北地方で豪雨により河川堤防が
決壊し、甚大な被害が発生したことは記憶に新しい
ところです。矢作川と衣浦湾に囲まれた本市におい
ても他人事ではありません。現在、名古屋大学との
共同研究により各種防災計画を策定中ですが、今年
も引き続き市民の皆様の安心安全を最優先とし、関
連事業を強く推し進めてまいります。
　ところで、本年11月に全国の醤油産地の生産者や
自治体関係者らが集う「第７回全国醤油サミット」
が本市で開催されます。多くの催しを予定していま
すので、是非、お越しください。
　結びに、新しい年が市民の皆様にとって輝かしい
飛躍の年になりますよう心よりご祈念申し上げ、新
年のごあいさつといたします。

市議会議長

鍔本　達朗
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